

Y María fue subida en cuerpo y alma al Cielo



TENIA que ser así, pues María, que fue la misma Pureza y Santidad no podía ser pasto de gusanos y corrupción, porque esto es castigo del pecado. María murió, como murió Jesús, por exigencia de naturaleza, pero a los tres días, como Cristo, salió del sepulcro y fue subida en cuerpo y alma al Cielo. Y esa subida presenta una gran perspectiva para todo cristiano que, al contemplarla, sentirá nostalgias de Cielo, ansiando unirse allí con tan buena Madre, que nos tiende sus brazos para ayudarnos a llegar donde ella está. Ella, desde el Cielo, nos enseña que hay algo más allá de la muerte y que para los que mueren en el Señor, la muerte no es el término sino el principio de la vida verdadera, que jamás ha de tener fin. Adoremos hoy a María nuestra Madre y, desde lo íntimo de nuestro corazón, dirijámosla la más ardiente plegaria diclémosla: «Santa María la Mayor, nuestra Madre y nuestra Patrona, rogad por nosotros».

Entrevista de Romeo Gorriá con dos ministros norteamericanos

También conversó con altos funcionarios de la O. E. A.

Washington. — El ministro español de Trabajo, acompañado del embajador de España y de los miembros de la Misión española, ha visitado al secretario del Departamento de Sanidad, Educación y Bienestar de los Estados Unidos, Anthony Celebrezze, en presencia de los altos funcionarios de dicho Departamento. Durante su conversación fueron examinados diversos aspectos de la política social de ambos países y de los problemas planteados en este terreno. Posteriormente algunos miembros de la Misión española mantuvieron un intercambio de informaciones, especialmente en materia de seguridad social, con los funcionarios americanos, entre los que se encontraban el secretario adjunto en funciones para Asuntos Internacionales y el comisario de Seguridad Social. La reunión fue muy fructífera y durante la misma se examinaron diversas cuestiones de interés mutuo y fueron contrastadas las experiencias logradas en los dos países, en las materias de mayor resonancia dentro del campo de la Seguridad Social.—Efe.

Pesa por Burgos el vicepresidente del Gobierno

También estuvo ayer el ministro del Aire

A mediados de ayer llegó a Burgos, procedente de Madrid y de paso hacia San Sebastián, el vicepresidente del Gobierno, capitán general Muñoz Grandes, acompañado de su distinguida esposa, Almorzó en el Hostal del Cid, donde fue cumplimentado por el gobernador civil de la provincia. En el mismo lugar y en viaje hacia Bilbao se detuvo a almorzar ayer el ministro del Aire, teniente general Lacalle. También pasó ayer por Burgos el ministro de Industria señor López Bravo, Almorzó en el hostal "Lenda" y después continuó viaje hacia San Sebastián.

ALBERTVILLE, EVACUADO POR LOS REBELDES CONGOLENO

El Ejército nacional ha reconquistado Kabalo y Congolo y cercado Stanleyville

«Maniobras en gran escala» se anuncian por la China roja en el golfo de Tonkin

Leopoldville. — Coincidiendo con la llegada de ayuda norteamericana, informaciones recibidas en Leopoldville indican que el ejército nacional ha vuelto a apoderarse de las ciudades de Kabalo y Congolo. Sin embargo, han sido anunciados nuevos éxitos de los rebeldes que, según parece, se están infiltrando en Luaburro y Lusambe, en Kasal del Sur.

CERCO DE STANLEYVILLE
Leopoldville. — Fuerzas del ejército nacional destacadas para liberar Stanleyville, han puesto cerco a la ciudad, según confirma un comunicado de Moisés Tschimbre. «El Gobierno —añade el comunicado— lanzará una última llamada a los "fuera de la ley" conminándoles a que se rindan y vuelvan a la legalidad».

Catorce millones de ciegos hay en el Mundo

Estocolmo. — Hay en el Mundo alrededor de 14 millones de ciegos y la cifra aumentará hasta alcanzar los 27 millones durante los próximos 30 años, según ha declarado Charles Erikvist, director de la Asociación Sueca para Ciegos. Puso de relieve que en los países que se hallan en pleno desarrollo solamente el 12 por ciento de los ciegos alcanzan los 60 años de edad.

EVACUACION DE ALBERTVILLE
Elisabethville. — Los rebeldes han evacuado totalmente Albertville, dándose a la fuga, ante la amenaza creciente de la población que permanece leal al Gobierno. La población civil ha cercado a la capital de Kantanga del Norte y los rebeldes, antes de abandonar la ciudad, la han saqueado. Los 70 rebeldes que ocupaban Manono han evacuado también dicha localidad. Las fuerzas del orden se disponen a arrojar a los rebeldes del nudo de carreteras de Kapona y de esta forma, la carretera de Albertville quedaría abierta. Se confirma cada vez más que los rebeldes temen la aviación de las fuerzas del orden. Parece que el "agua de Mulele" que "cuelve invencible" no puede nada contra la metralla de los aviones.

AVION DERRIBADO EN LAOS
Londres. — La agencia de noticias chino-comunista ha informado que las unidades antiaéreas laosianas derribaron ayer a un caza bombardero norteamericano T-28 y averiaron a otros cinco aparatos del mismo tipo sobre Laos.

«MANIOBRAS EN GRAN ESCALA»
Tokio. — La China comunista ha revelado que está llevando a cabo maniobras militares en gran escala y que la crisis del Golfo de Tonkin le ha servido para poner en forma a sus fuerzas armadas. La agencia de noticias comunista china Nueva China anuncia que unidades regulares de las fuerzas armadas chinas están realizando maniobras en la provincia de Tukien, frente a Formosa, mientras en las provincias de Kwangai y Yunnan, fronterizas con Vietnam del Norte, algunas comunas han sido puestas en estado de alerta y se han formado milicias populares.

La mayor tormenta desde el año 1923



Villanueva y Gellú (Barcelona).—No se recuerda otra tormenta parecida a la presente por lo menos desde hace cerca de cuarenta años, concretamente la que se produjo el 13 de Septiembre de 1923. Por fortuna sólo se han registrado tres heridos leves en cuanto a personas, aunque los daños materiales son considerables. En la fotografía, los destrozos causados por la tromba de agua en la calle de Barcelona.—(Foto Cifra).

Clausura del Curso suareciano



Ayer tarde y en solemne acto académico quedó clausurado el Curso de Verano del Instituto Histórico-Jurídico "Francisco Suárez". En nuestro grabado, un momento de la brillante y numerosa asistencia de clausura, a cargo del director general de Radiodifusión, señor Aparicio Bernal.—(Información, en séptima página) (Foto FEDE)

Probable revisión de los tratados sobre Chipre

El jefe de las tropas de la ONU se declara incapaz de controlar la situación

Atenas. — Grecia ha accedido a la petición turca, de exigir al presidente Makarios que se restablezcan los suministros municipales de agua a los distritos turco-chipriotas de Pafos en el Sudoeste de Chipre. — Efe.

CONFESION DE INCAPACIDAD
Nicosia. — El comandante de las Naciones Unidas en Chipre, general Kodendera Thimayya, ha advertido que sus fuerzas eran incapaces de hacerse con el control de la situación en la tensa capital chipriota de Nicosia. — Efe.

U THANT PIDE MAS FUERZAS
Sede de las Naciones Unidas. — El secretario general de las Naciones Unidas, U Thant ha hecho un llamamiento a los países que han enviado tropas a Chipre bajo la bandera de la ONU, pidiendo que envíen nuevos contingentes. Actualmente hay 6.200 soldados y 175 policías de la ONU prestando servicio. De momento se ignora a cuánto ascienden los refuerzos pedidos por el secretario general.

«La madre más joven» de España

Tiene 13 años y su esposo presta ahora servicio militar

Alicante. — Sobre el tema «La madre más joven de España», cuya primera noticia fue distribuida por la agencia Cifra a sus abonados, el periódico «Información», de esta capital, publica un amplio reportaje de su redactor Vidal Masanet, que se desplazó a la partida de Meduza, algo distante de Villajoyosa.

María Antonia Real Herrera —dice el reportaje de Vidal Masanet— es la conocidísima mamá de trece años, la madre de las dos mellizas, Rosa María y Vicenta. El marido de María Antonia Jaime Vives Oncina, no está en casa, tiene veinte años y cumple el servicio militar en Cartagena, en calidad de marinero. Antes conducía un mototaxi en Benidorm, a sueldo.

La joven y jellá mamá asegura que cuando nacieron sus niñas no recibió ni un solo regalo. Me casé el día uno de Enero de 1964 y las niñas nacieron el 31 de Julio, a los siete meses justos. Doce horas después de mi matrimonio, Jaime se marchaba a la "mil". El conoce a sus hijas porque al recibir la noticia del nacimiento le dieron dos días de permiso. Vino, las besó llorando de alegría, estuvo entre nosotros y de nuevo emprendió el viaje a Cartagena. Me escribe todos los días».

POSIBLE REVISION

Ankara. — El profesor Nihat Erim, representante turco en las actuales conversaciones oficiosas de Ginebra, declaró que los tratados de Ginebra y Londres estableciendo la independencia de la isla están aún en vigor pero —dijo— estamos dispuestos a examinar la revisión de tal o cual parte de los tratados sin oponerlos la precedencia de las propuestas.

AMENAZA
Ankara. — «Si Makarios no se ha vuelto loco completamente, debería aceptar un acuerdo. En caso contrario, la ira de las fuerzas armadas turcas superará a la de nuestra aviación que se limitó a hacer una pequeña advertencia», ha afirmado el almirante Necdet Uran, comandante en jefe de las fuerzas navales turcas en una declaración publicada por el diario «Cumhuriyet».

LLAMAMIENTO INGLES
Londres. — Gran Bretaña ha dirigido un llamamiento a Grecia y Turquía para que ejerza su influencia con vistas a mantener la tregua en Chipre a fin de facilitar un arreglo rápido, en Ginebra, del problema chipriota.

DENUNCIA SIRIA
Damasco. — «Aviones y barcos de guerra turcos han violado el espacio aéreo y las aguas territoriales sirias durante los recientes acontecimientos de Chipre» según señala esta mañana la Prensa de Damasco, aclarando así los motivos de la advertencia dirigida ayer por Siria al Gobierno turco. — Efe.

PARA NEGOCIAR
Ginebra. — El jefe del Gabinete del presidente del Consejo griego, Jean Sossidis, ha llegado a Ginebra procedente de Atenas. Es el portador de las contraproposiciones griegas perfiladas, aunque en Atenas, entre Papanandreu y Costopoulos. Sossidis se entrevistará con el representante de Grecia, cercano al mediador, Dimitri Nicolarezis, según se sabe por fuentes bien informadas.

FRANCO Y SU ESPOSA ASISTEN A LA SALVE EN HONOR DE LA PATRONA DE SAN SEBASTIAN

SS. EE. fueron objeto de un cálido homenaje de afecto y adhesión

San Sebastián. — Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa, siguiendo una tradicional costumbre, han asistido esta tarde en la iglesia de Santa María a la solemne Salve que todos los años se canta en honor de la Virgen del Coro, patrona de San Sebastián, la víspera de la fiesta.

Con este motivo, el Caudillo recibió el inquebrantable testimonio de adhesión y afecto del pueblo donostiarra a su paso por las calles de la ciudad, entre el palacio de Ayete y la calle Mayor, y también tanto a la entrada como a la salida del templo de Santa María, en cuyos alrededores se congregó numeroso público.

A las ocho y media de la tarde, el Jefe del Estado y su esposa llegaron al templo.

Seguidamente, el Caudillo acompañado del ministro del Ejército, capitán general de la VI región militar y gobernador militar de Guipúzcoa, pasó revista a una compañía de fuerzas que rindió los honores de ordenanza, al mismo tiempo que las campanas de la iglesia de Santa María eran echadas al vuelo.

A continuación, el Jefe del Estado se dirigió al templo, siendo cumplimentado en las escalerillas del atrio por los ministros de Asuntos Exteriores, Marina y Obras Públicas, y otras autoridades y personalidades.

Después de los saludos de rigor, el Jefe del Estado y su esposa besaron el Lignum Crucis, que les ofreció el obispo de la diócesis monseñor Berecibar. Seguidamente entraron en el templo bajo palio, cuyos varos portaban concejales del Ayuntamiento donostiarra y ocuparon el trono situado al lado del Evangelio.

A continuación comenzó la Salve, que fue oficiada por el obispo de la diócesis. El Orfeón donostiarra, dirigido por el maestro Gorostidi, interpretó en colaboración con la escolanía de niños de la coral «Sine Domine», de la parroquia de San Vicente, el Ave María, de Mendizabala, y la gran Salve del Liceo Recife, compuesta expresamente para estas solemnidades. Concluido el acto, Sus Excelencias salieron del templo bajo palio, siendo despedidos en el atrio por los ministros, autoridades y personalidades que le habían cumplimentado anteriormente, reiterándose las muestras de adhesión por parte del público desde que partió la comitiva de la calle Mayor hasta el Palacio de Ayete.

Don José Pla candidato a académico de la Lengua

Madrid. — Pese a que la Real Academia de Lengua no abrirá sus puertas hasta Octubre y que los círculos literarios madrileños han quedado reducidos durante el verano a la mínima expresión, circulan rumores y parecen ser firmes de que don José Pla pasará a ocupar uno de los sillones que han quedado vacantes entre los inmortales después de la pérdida de nuestros tres grandes hombres de Letras, Fernández Flórez, García Sanchiz y Casares.

Togliatti, grave Ha sufrido una hemorragia cerebral encontrándose en Rusia

Moscú. — Palmiro Togliatti, secretario general del partido comunista italiano, se encuentra gravemente enfermo en Moscú, a causa de una hemorragia cerebral, producida por arteriosclerosis, según se ha sabido en la capital soviética. Sufrió una crisis cardíaca, durante su estancia en Yalta. El profesor Mario Spallone, médico personal de Togliatti y el secretario del partido comunista italiano, Luigi Longo, han llegado a Yalta, y están, actualmente, junto al jefe comunista italiano, según un comunicado de la secretaría del partido. SE AGRAVA SEGNI Roma. — El boletín médico publicado por el Quirinal declara que el estado de salud del presidente Segni, se ha agravado.



Los nuevos coches anfibios de la policía de Hamburgo hacen una exhibición. No se trata de competir con la policía costera sino de ser útiles en caso de inundaciones como las de hace dos años. (Foto Fiel)



nuestros colaboradores

El cine dentro de casa

Por Antonio GONZÁLEZ HERNÁNDEZ

Tengo ante mí vista unas expresivas e interesantes cifras sobre la producción cinematográfica mundial y sobre el hábito universal de "ir al cine". Por lo visto, las costumbres cambian y los días no se parecen aunque irremisiblemente se sucedan. Según lo que alean los preocupados cineastas, en los países prósperos, de alto nivel de vida económica y cultural, cada año acude menos gente a deleitarse con las peripecias de los héroes cinematográficos; por el contrario, en los pueblos atrasados, en vías de desarrollo, aumenta el número de espectadores. Dios me libre de sacar de aquí conclusiones definitivas, aunque algo significará este proceso. Conozco países con zonas casi primitivas, analfabetas, donde hábiles e incrupulosos empresarios explotan la candidez de las gertes para verter ante sus asombrados ojos toda una sucesión de películas filmadas por encargo, para suggestionar y deslumbrar a clientela tan fácil a la pasión. Así, el éxito del espectáculo suele ser clamoroso. La ausencia de otras atracciones y la falta de capacidad para el entretenimiento propio, facilitan la expansión del cine. No cabe duda de que el llamado séptimo arte es la diversión pasiva por excelencia, donde nada ha de poner de su parte el espectador y donde todo se nos da resuelto. Ahí, precisamente, radica su fuerza y su peligrosidad. Pero no hay que alarmarse. Aunque los técnicos se escandalicen asustados por el descenso de parroquia en los cines, aun abren diariamente sus puertas en el Mundo 220.000 locales de proyección a los que asisten 16.000 millones de espectadores cada año, que se dejan en las taquillas, sin esfuerzo aparente, 5.000 millones de dólares. No parece, ni mucho menos, que el cine vaya a desaparecer aunque hayan descendido las cifras de clientes y de recaudaciones en toda Europa occidental, Japón y los Estados Unidos. En cambio, han subido en Asia, África, Oceanía e Hispanoamérica, que es donde los productores recaudan meros por sus películas. Saque el lector las conclusiones que quiera. Lo que sí parece cierto es que el cine ha de sufrir una renovación y que quizás sus caminos, en lo sucesivo, sean otros. En caso de una crisis profunda en el cinematógrafo mundial, van a padecer más las salas de exhibición que las propias productoras. Estas, con armas y bagaje, pueden pasarse, como ya están haciendo, a la televisión. La pantalla chica absorbe tal cantidad de celul de rancio y nuevo que pronto necesitará aliarse con la mayoría de los estudios del Mundo. De este matrimonio entre el cine y la televisión veremos lo que sale. Pero lo que queda demostrado es que el cine constituye el entretenimiento-solución; es decir,

mucha gente va al cine por llevar unas horas sin más, sin auténtica afición y sin criterio selectivo. Es corriente oír, sobre todo en gente joven, que van al cine "porque echan una de fulano" o porque "ponen una de tontos". Ni siquiera saben el título. Y hasta he soportado a unos jóvenes hablando de que a ellas sólo les gustaban las películas "de amor y lujo". Se va al cine por el cine. Simplemente. Esperemos que ahora, en baja en sus propios locales, no se nos meta en casa a todas horas a competir con los programas vivos. Ya es suficiente con lo que tenemos encima para que además nos carguen la jornada con fuertes dosis de "amor y lujo".

Se confirma que Siberia y Alaska estuvieron unidas. Moscú. — En la reunión de la sección científica de la Asamblea de la filial Primorski (Extremo Oriente) de la Sociedad Geográfica de la URSS, el doctor A. Kurenkov declaró en una conferencia que las investigaciones entomológicas confirman la opinión de los científicos según la cual hace millones de años la parte Nordeste de Asia y la parte Noroeste de América estaban unidas por el "Puente de Bering". El doctor Kurenkov considera que la riquísima fauna de la llamada Región del Angará, que existió antes de la primera congelación, completó considerablemente la fauna de zonas más meridionales de Asia y América. Lo demuestran numerosos tipos de animales parecidos que habitan actualmente en lugares del globo terráqueo tan separados entre sí como el Asia Central, el Extremo Oriente soviético y las montañas rocosas de Norteamérica. El sabio supone que en la época anterior a la congelación, los animales utilizaban el puente de Bering en su marcha hacia el Sur: al Asia Central y a Norteamérica, escapando de los fríos que avanzaban.—Fiel.

La economía de la República Federal Alemana ya no puede prescindir de los extranjeros

Se proyecta una nueva ley de extranjeros

BONN (Colaboración especial para agencia "Fiel-DK" por H. Fischer, ministro Federal del Interior). — La sentencia recientemente pronunciada en el proceso contra 25 croatas que en Noviembre de 1962 perpetraron un atentado armado contra la representación comercial yugoslava en Mehlheim (cerca de Bonn) ha puesto nuncio final a las actividades de un grupo en el exilio que ha incurrido en el Derecho Penal. Afortunadamente la actividad de este grupo, poco importante por su número, que ha contravenido las leyes alemanas no puede ser tomada como regla general para los extranjeros que residen en la Alemania Federal. En la Alemania occidental viven más de un millón de extranje- ros. La mayoría de ellos han llegado para cubrir puestos de trabajo que les ofrecen mejores condiciones que en su propio país. Otros extranjeros están matriculados como estudiantes en Facultades o Escuelas Superiores. Otro fuerte grupo lo constituyen los extranjeros que durante la segunda guerra mundial vinieron a Alemania desde el Este de Europa y que al término de la guerra decidieron continuar viviendo—qui por no querer vivir bajo el Régimen comunista que se había implantado en sus países. A estos se unen la corriente de refugiados de los países del bloque oriental. Desde el punto de vista económico de la República Federal Alemana ya no se puede prescindir de los extranjeros. En las factorías y en la construcción representan un número muy considerable. El buen sueldo que reciben y su capacidad de ahorro les proporcionan la posibilidad de ayudar a sus familias y de regresar a sus países con otros conocimientos. Las leyes fundamentales de la República Federal garantizan numerosos derechos no sólo a los alemanes ante la ley, derecho a la propiedad, libertad de conciencia, libertad de expresión, derecho a asilo para refugiados políticos, etc. En lo que respecta al derecho de residencia para extranjeros, la República Federal Alemana es bastante liberal en la práctica. No se deniega el permiso de entrada más que por razones de seguridad del Estado o motivos especiales para la propia protección de los ciudadanos alemanes. Los extranjeros residentes en la Alemania occidental están sujetos a las leyes del territorio. La actividad política de los extranjeros tiene su limitación cuando es incompatible con el Derecho o el orden democrático. La República Federal no puede ser elegida por los extranjeros como campo donde dirigir sus rivalidades políticas contra otros Estados. Existe el proyecto de una nueva ley para extranjeros en donde aparte de mantenerse sustancialmente todos los derechos que la ley actual les concede, amplía el sentido de los refugiados políticos respecto al derecho de asilo.

Cinco siglos hace ahora que fue labrada la imagen de Santa María la Mayor

Por orden del Prelado D. Luis Osorio y Acuña

Por Guillermo AVILA Académico C. de la Historia

Este año hace exactamente cinco siglos que el insigne obispo que fue de Burgos, don Luis Osorio de Acuña, mandó labrar a sus expensas y en plata la imagen de Santa María la Mayor, patrona de la Catedral y diócesis de Burgos y que desde el año 1464 preside el altar mayor de nuestra incomparable Catedral. Veamos lo que dicen sobre la mencionada imagen los historiadores burgaleses. Así Martínez Sanz afirma: «En el siglo XV había en el retablo mayor una imagen de Nuestra Señora que era de plata; dícese en documento antiguo pero posterior en un siglo al señor obispo don Alonso de Cartagena que este prelado regaló aquella imagen y esta sería probablemente sobre el 1442, cuyo año creo que el platero Juan García de Piélagos hizo varias piezas de plata labrada, y algunas doradas, para el respaldar y para las varas y pilares que estaban detrás de la imagen de Santa María, para lo cual recibió plata de la fábrica, parte de ella quebrada, se dice, del altar de Santa María. Hasta aquí he andado en conjeturas; ahora puedo asegurar que la actual imagen de plata la mandó hacer el señor obispo Acuña, contribuyendo a la obra el Cabildo, como aparece en el acta del 26 de Enero de 1460 y la cual dice así: «Luego los dichos señores dijeron que por cuanto por el señor Obispo, estando ayer viernes en su Cabildo, les fue pedido que por cuanto él quería hacer la imagen de Santa María que está en el altar mayor, que es de plata, hacerla mayor más... fermosa... que diesen alguna ayuda para ello; y por todos los señores bien publicado el negocio el venido por votos, vinieron todos concordados que por servicio de Dios et de esta iglesia a que ellos servían, ellos daban en comunidad et para que la dicha imagen se ficiese más onrrada, et por servicio e contemplación del Señor Obispo que mandaban dar para ayuda de su fechora de la dicha imagen diez mil maravedis, etc. etc. estos que saliesen de sus rentas». Dícese con cierta vaguedad y aun lo he leído impreso que, según algunos, esta imagen es maciza y que en circunstancias apuradas se había extraído del interior cantidad de plata para fabricar alhajas necesarias para el culto divino. Prescindiendo de lo extraordinario que hubiera sido, atendiendo la estrechez de aquellos tiempos, el hacer de plata maciza una estatua del tamaño natural, desvanécese aquel vago rumor con pruebas decisivas como son las siguientes: La sustracción de la plata de la imagen titulada de Santa María la Mayor se supone hecha en tiempos modernos y quizá dió origen a este error el que no sé cuándo ni con qué objeto, se quitaron los cables que colgaban hasta el medio de la espalda de la imagen. Por lo demás el peso que tenía la imagen en los tiempos primeros y el que tiene hoy, es la mejor prueba de que no ha habido la supuesta sustracción. En el año 1339, pesaba y

aderezos, chapa, barra de hierro y silla; pero siempre resultó que, lejos de haber disminuido el peso de la plata se había acrecentado. No parece, ni mucho menos, que el cine vaya a desaparecer aunque hayan descendido las cifras de clientes y de recaudaciones en toda Europa occidental, Japón y los Estados Unidos. En cambio, han subido en Asia, África, Oceanía e Hispanoamérica, que es donde los productores recaudan meros por sus películas. Saque el lector las conclusiones que quiera. Lo que sí parece cierto es que el cine ha de sufrir una renovación y que quizás sus caminos, en lo sucesivo, sean otros. En caso de una crisis profunda en el cinematógrafo mundial, van a padecer más las salas de exhibición que las propias productoras. Estas, con armas y bagaje, pueden pasarse, como ya están haciendo, a la televisión. La pantalla chica absorbe tal cantidad de celul de rancio y nuevo que pronto necesitará aliarse con la mayoría de los estudios del Mundo. De este matrimonio entre el cine y la televisión veremos lo que sale. Pero lo que queda demostrado es que el cine constituye el entretenimiento-solución; es decir,

Fiestas patronales en Huesca. — Como todos los años, son los danzantes oscenses los que más hondo calan en el corazón de sus paisanos. El numeroso gentío congregado en las aceras de las calles presencia el paso en triunfo del Santo Patrón de Huesca, San Lorenzo, al que acompañan los típicos danzantes que son vitoreados sin cesar.—(Foto Cifra).



VERSEDES

FIEBRE ELECTORAL

Uno de los períodos más divertidos de la vida americana es éste que precede a las elecciones presidenciales, sobre todo desde el momento en que son designados los candidatos hasta la primera semana de Noviembre, en que todo se decide. Pero, en realidad, el americano actúa como si no se decidiera nada trascendental. Eso sí, se divierte en grande durante la campaña propagandística. Puede decirse que ese lapso de Julio a Noviembre es la fiesta grande de los Estados Unidos. Y lo único que se lamenta es que sea nada más que cuatrimestral. El anecdotal de las campañas electorales es extensísimo, porque han existido candidatos de mucho ingenio y de singular agudeza, que han sabido hacer frente a las críticas de viva voz que se les han hecho, pues, como se sabe, estos recorridos electorales incluyen discursos desde todas las plataformas imaginables: balcones, mesas, trenes casi en marcha, tractores y hasta árboles frutales. Se recuerda que uno de los grandes luchadores del partido republicano, antes y después de ser presidente, Teodoro Roosevelt, pronunciaba un discurso en un pueblo del Oeste, en la campaña electoral en que fue elegido Taft, y sus palabras eran interrumpidas continuamente por una voz un tanto pastosa por la ingestión de alcohol y que gritaba a cada argumento: —Todo eso está muy bien, pero yo soy demócrata! Al fin localizó Roosevelt al interruptor y dirigiéndose a él le interpeló: —¿Y le puedo preguntar por qué es usted demócrata? —Pues porque lo fueron mi abuelo y mi padre. —Bien, bien. Supongamos entonces que su abuelo haya sido tonto y su padre lo mismo. ¿Qué sería usted entonces? El otro, que no se dejó intimidar por aquel interrogatorio directo, ni mucho menos por la argucia del político, repuso con rapidez: —Entonces sería republicano. Y allí acabó el programa electoral del gran Teodoro. Al mismo Roosevelt, que, como se sabe, mandó a los "rough riders" que hicieron la guerra contra los españoles en Cuba, quiso asombrar a sus compatriotas con sus hazañas bélicas, y aprovecharlas con fines electorales. «Yo he peleado en plena campaña, he dormido sobre el duro suelo después de una jornada agotadora, he padecido privaciones y he caminado sobre senderos interminables con el vientre vacío y los pies ensangrentados...» —¿Es verdad que ha hecho usted la guerra?— le interrumpieron. —Verdad. Desde el principio al fin. —¿Y ha combatido como un soldado? —Todos los días. —¿Y ha dormido sobre el suelo pelado y ha pasado necesidades? —Ciertamente, querido correlligionario. —¿Y también ha tenido los pies ensangrentados? —También. —Entonces, creo que ya se ha sacrificado bastante por el país. Vaya a casa y descansa, que aquí votaremos al otro candidato.

Estos dos dibujos son aparentemente iguales. Siete diferencias los separan. Si es usted buen observador debe descubrirlos antes de cinco minutos. (Solución, mañana).

Dibujos con siete errores



Estos dos dibujos son aparentemente iguales. Siete diferencias los separan. Si es usted buen observador debe descubrirlos antes de cinco minutos. (Solución, mañana).

Pasando el rato

SOLUCIONES. Al crucigrama: Horizontales. — 1: Pare. Acatar. — 2: Apodo. Apretar. — 3: Recre. Además. — 4: Aro. Frenado. — 5: José. An. — 6: Amasado. — 7: He. Oral. — 8: Agótopo. Eta. — 9: Cabina. Ajar. — 10: Apodo. Clar. — 11: Lanoso. Ases. Verticales. — 1: Paraje. Acal. 2: Apero. agapa. — 3: Rocosa. Obón. — 4: Ede. Emitido. — 5: Alanos. — 6: Aránsela. — 7: Cadena. — 8: Apenado. Ala. — 9: tamá. Orejas. — 10: Afíade. Ataré. — 11: Raso. Claros. A la fuga de vocales: Todos corremos la misma suerte; al que nace, solamente le resta morir. SENECA

ATON NOTA 11. No cruce jamás con luz roja, ni siquiera cuando no circulan vehículos. Si te levantas, ¿qué te pasará? GALINDO. ZONA PARA BAÑOS. FUGA DE VOCALES. M.r.m.s. l.pr.j.m. c.n.j. sn.c.l.l. y c.r.t.v., s.n.p.r.m.s.m.ch. n.xam.n.r.s.s.c.c.n.s. S.N.F.R.N.C.S.C. DE S.L.S. ADIVINANZA. Sin ser río tengo puente; tengo nervios, tengo voz, y me aprietan las clavijas para que cante mejor. S.L. PALABRAS

